

# Korrektur

---

Im Schreiben des Sächsischen Sozialministeriums für Soziales an die Sächsische Landesärztekammer zum Thema „Diamorphingestützte Substitutionsbehandlung“, veröffentlicht im „Ärzteblatt Sachsen“, Heft 11/2007, Seite 566, letzter Absatz muss es richtig heißen:

„Aktueller Stand zum Zeitpunkt 15. 10. 2007:

Der Entwurf eines Gesetzes über die diamorphingestützte Substitutionsbehandlung ist am 21. 9. 2007 mehrheitlich in den Bundesrat im ersten Durchgang eingebracht wurden. (Sachsen hat nicht zugestimmt.) **Als nächsten Schritt wurde der Gesetzentwurf dem Bundestag zugeleitet.**

Redaktion „Ärzteblatt Sachsen“